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анализируем, решаем спорные ситуации. В 
общем, находимся в активном рабочем ре-
жиме, – отметил майор полиции.

Изо дня  в день в местном отделении 
ГИБДД идёт непрерывный рабочий процесс, 
который организует и контролирует Алек-
сандр Прокопенко. Его миссия как главно-
го государственного инспектора безопасно-
сти дорожного движения по Борисовскому 
району, как понимаете, непростая, но такая 
нужная и необходимая для нас, борисовцев. 

По окончании нашей беседы руково-

дитель отделения любезно согласился по-
знакомить меня с другими сотрудниками 
ГИБДД. Как организована их деятельность, 
узнала из первых уст. 

С ЗАБОТОЙ О ПОДРАСТАЮЩЕМ 
ПОКОЛЕНИИ

В местном отделении ГИБДД с 2011 го-
да трудится майор полиции Марина Ло-
зенко. Это именно тот случай, когда чело-
век твёрдо и уверено решил с гордостью 
продолжить  семейную династию.  В орга-
нах внутренних дел служили её отец Иван 
Александрович Крохин, проработавший в 
системе МВД 27 лет, и свёкор Сергей Нико-
лаевич Лозенко, посвятивший службе так-
же 27 лет своей жизни.

Вот уже некоторое время майор полиции 
занимает должность  инспектора по испол-
нению административного законодательст-
ва. Её основная часть работы связана с ад-
министративной практикой ГИБДД, кото-
рая занимается всеми делами по исполне-
нию наказаний за правонарушения.

Однако не менее важное направление в 
её работе – пропаганда безопасного пове-
дения на дорогах. Автоинспектор отвечает 
за профилактику детского дорожно-транс-
портного травматизма: регулярно проводит 
акции, квесты, лекции и другие различные 
мероприятия с участием ребят дошкольного 
и школьного возрастов, их родителей. 

– Я считаю, что пропаганда нужна везде 
и во всём, – обозначила она. – Чем больше 
мы будем напоминать ребятам с ранних лет 
о правилах безопасного поведения во дворе 
дома и на проезжей части дороги, тем боль-
ше сможем сохранить человеческих жиз-
ней, что имеет наибольшую ценность для 
каждого из нас. Например, недавно в посёл-
ке мы проводили акцию «ПДД на асфаль-
те» с участием учащихся кадетского класса 

и представителей отряда ЮИД Борисовской 
школы №4. Вблизи пешеходных переходов 
с помощью трафаретов и аэрозольной кра-
ски мы нанесли тематические фразы-на-
поминания, которые призовут взрослых и 
детей ответственно относиться к переходу 
дороги и напомнят им о ПДД. Среди пре-
дупреждающих надписей есть такие фра-
зы: «Посмотри по сторонам», «Сними на-
ушники», «Отвлекись от телефона», «Дер-
жи ребёнка». И вот если из десяти пеше-
ходов пять обратят внимание на них и за-
думаются, то это уже дорогого стоит! Хочу 
сразу отметить, что та работа, которую мы 
проделываем в этом вопросе, безусловно, 
важна, но  очень многое зависит и от роди-
телей ребёнка, ведь всё идёт из семьи. Если 
мама будет бежать через дорогу с ребёнком 
в непредусмотренном для этого месте, он 
повторит такое поведение взрослых и  по-
зже. Как показывает практика, у нас все де-
ти без исключения знают Правила дорож-
ного движения. Говорю об этом с уверен-
ностью, потому как на встречах с ними это 
замечаю. Но, к сожалению, они не всегда 
им следуют. Поэтому, надеюсь, что и роди-
тели будут работать с детьми в данном на-
правлении, тем более что связь со многи-
ми из них у нас установлена благодаря ро-
дительским собраниям, на которых я ча-
сто присутствую.  

Пропагандировать безопасное поведе-
ние на дорогах сотруднику ГИБДД удаётся 
и благодаря другому способу, который мак-
симально вовлекает юных участников до-
рожного движения. Это участие в темати-
ческих конкурсах. Ежегодно Марина Лозен-
ко со специалистами образовательной сфе-
ры и ДОСААФ готовит  ребят к «Безопасно-
му колесу», «ЮАШ», где школьники пока-
зывают хорошие результаты. А в прошлом 
году борисовская молодёжь под руководст-
вом правоохранителя  заняла второе место 
на Всероссийском форуме «Динамо – шко-
ла лидеров».

ЧТОБЫ ЕЗДИТЬ С КОМФОРТОМ
Светофоры, дорожное покрытие и до-

рожные знаки – это то, что обеспечивает 
безопасность дорожного движения. Если 
всё в хорошем состоянии и исправно рабо-
тает,  то это не какое-то само собой разуме-
ещееся чудо, а результат деятельности важ-
ных сотрудников ГИБДД. Мало кто задумы-
вается, но ощутимый комфорт на дороге для 
водителей создают определённые специа-
листы, которые как раз таки и следят за до-
рожным хозяйством. В Борисовском райо-
не – это государственный инспектор дорож-
ного надзора старший лейтенант полиции 
Владимир Шевченко. 

В МВД он пять лет, а в данной должно-
сти около семи месяцев. Несмотря на такой 
ещё небольшой стаж, успел сделать многое 
для комфортного перемещения наших во-
дителей. К примеру, неоднократно вносил 
предостережения по отсутствию дорожной 
разметки на участке автодороги «Белгород-

Грайворон-Козинка». Как итог: все необхо-
димые работы были выполнены. 

– Я слежу за содержанием улично-дорож-
ной сети в соответствии с  ГОСТами, – рас-
сказывает Владимир Шевченко. – В рамках 
дорожного надзора инспекторы дорожно-
патрульной службы по окончании каждой 
своей смены составляют рапорты по выяв-
ленным недостаткам содержания дорож-
ной сети начальнику нашего подразделе-
ния ГИБДД, после чего я получаю задачи 
на проведение мероприятий, направлен-
ных на их устранение. Выезжаю на указан-
ное место и провожу визуальное обследова-
ние участка дороги. Затем составляю про-
токол осмотра, всё фиксирую  и вношу пре-
достережения в специальную базу на орга-
низацию, имеющую непосредственное от-
ношение к участку, или владельца дороги. 
Они, в свою очередь, должны устранить не-
достаток за определённое время в соответ-
ствии с ГОСТом. Если же его не устранили, 
то инициирую проверку через прокуратуру. 
Но в нашем районе до этого дело ещё дохо-
дило: всё выполняется в срок. Также и я са-
мостоятельно ежедневно выезжаю и прове-
ряю участки дорог.

Отметим, что в обязанности инспектора 
дорожного надзора входит и ведение мате-
риалов по ДТП с пострадавшими или погиб-
шими. Он выезжает на место аварии и вы-
являет причины, послужившие возникно-
вению аварийной ситуации, и, соответст-
венно, – факты нарушения ПДД.

НАРУШИТЕЛИ БУДУТ 
ОШТРАФОВАНЫ 

В Борисовском районе службу несут и 
шесть инспекторов дорожно-патрульной 
службы. Все они осуществляют контроль и 
организацию бесперебойного безопасно-
го дорожного движения. Другими словами 
– и днём, и ночью следят за нашей с вами 
безопасностью на дорогах. Среди стражей 
правопорядка – старший инспектор ДПС 
старший лейтенант полиции Иван Несвит, 
а также инспекторы ДПС: старшие лейте-
нанты полиции Сергей Прокопов и Вяче-
слав Дебёлый, лейтенанты полиции Алек-

Начальник ОГИБДД ОМВД России 
по Борисовскому району майор поли-
ции Александр Прокопенко поздравля-
ет своих коллег с профессиональным 
праздником:

«На протяжении десятилетий вы вы-
полняете масштабную работу по обеспе-
чению безопасности дорожного движе-
ния и профилактике ДТП. От эффектив-
ности вашего труда, оперативности, от-
ветственности зависит уровень аварий-
ности на дорогах, сохранность жизни и 
здоровья людей, законопослушность и 
культура водителей и пешеходов. Кол-
леги, желаю вам крепкого здоровья, ста-
бильности, твёрдости духа и огромной 
работоспособности. Пусть в семье бу-
дет мир и гармония, верных друзей вам 
и преданных товарищей на работе, уве-
ренности в собственных силах, поощре-
ний и успехов в карьере!»

Несут службу на посту
 стр. 1

Инспектор по исполнению административного законодательства Марина Лозенко во время ак-
ции «ПДД на асфальте» с учащимися Борисовской школы №4 Инспектор ДПС Сергей Прокопов проводит профилактическую беседу 

Руководитель отделения ГИБДД Борисовского района Александр Прокопенко проводит инструк-
таж с сотрудниками 

Инспектор дорожного надзора Владимир  
Шевченко
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Уважаемые сотрудники и ветераны Государственной инспекции  
безопасности дорожного движения!
 Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваша служба всегда была и остаётся нелёгкой. Она не знает выходных, 
праздников и времени суток, не учитывает погодных условий. А сегодня, в 
сложной оперативной обстановке, работа Госавтоинспекции региона осо-
бенно трудна. Вы не только несёте напряжённые дежурства на дорогах, ре-
шаете серьёзные профессиональные задачи, но и реагируете на чрезвычай-
ные ситуации, возникающие в нашей прифронтовой области. Участвуете в 
эвакуации людей из обстреливаемых территорий, регулируете движение ав-
тотранспорта в опасных зонах. Многие сотрудники и сейчас несут службу в 
приграничных муниципалитетах, каждую минуту рискуя собственными жиз-
нями.
В современных непростых реалиях вы трудитесь эффективно. Поддержива-
ете безопасность и правопорядок на трассах и магистралях. В 2023 году вы 
привлекли к ответственности более 89 тысяч водителей, нарушивших Пра-
вила дорожного движения. А значит, предотвратили автомобильные аварии 
и спасли тысячи человеческих жизней.
С начала года на вашем счету 350 раскрытых преступлений, связанных с 
угонами автотранспорта, кражами, незаконным оборотом наркотиков, про-
возом оружия и запрещённых товаров, повторным управлением транспорт-
ными средствами в состоянии опьянения.
Хочу сказать спасибо всем сотрудникам региональной Госавтоинспекции 
за добросовестную службу, компетентность, исключительную самоотдачу и 
верность долгу. И особенно – за мужество и героизм, проявленные при ис-
полнении служебных обязанностей. Вы обеспечиваете важнейший резуль-
тат: сберегаете жизни и здоровье белгородцев, снижаете уровень преступно-
сти, помогаете региону преодолевать объективно сложные вызовы.
Желаю каждому из вас крепкого здоровья, выдержки в наше неспокойное 
время, неизменных успехов в службе, надёжного тыла и семейного счастья!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Уважаемые сотрудники и ветераны  
Государственной инспекции безопасности 
 дорожного движения! 
Примите сердечные поздравления 
 с профессиональным праздником!
Значение вашей профессии трудно переоценить. В 
любое время года без перерывов и выходных вы 
несёте нелегкую службу на улицах нашего посёл-
ка, решая важнейшую задачу сохранения жизни и 
здоровья участников дорожного движения, спо-
собствуете бесперебойному движению транспорта 
в нашем районе.
Вы выполняете огромную работу по регистрации 
транспортных средств, проверке их техническо-
го состояния, приёму экзаменов и контролю за со-
стоянием улично-дорожной сети.
Особые слова благодарности – ветеранам, кото-
рые являются настоящим примером для молодых 
инспекторов, передают им свой опыт и знания.
Выражаю искреннюю признательность и благо-
дарность всему личному составу подразделений 
государственной инспекции Борисовского райо-
на за добросовестную службу, компетентность, са-
моотверженность и преданность избранной про-
фессии.
Желаю здоровья, выдержки и терпения в вашей 
непростой работе, счастья и благополучия семьям, 
родным и близким!
Удачи вам и успешной службы на благо жителей 
Борисовского района!

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ,  
глава администрации Борисовского района

 � поздравляем

Студенты Борисовского агромехани-
ческого техникума приняли участие в 
военно-исторических сборах «Арма-
та». Они проходили на базе Губкин-
ского городского округа с 19 по 23 
июня.

Программа включала занятия по ог-
невой,  стрелковой, физической под-

готовкам, РХБЗ, воинским Уставам. Ребята 
полностью освоили программу сборов. По 
их итогам 11 наиболее отличившихся сту-
дентов нашего техникума были награжде-
ны дипломами за хорошие показатели вы-
полнения военных и спортивных норма-
тивов.

Сертификаты о прохождении вводного 
курса по тактической медицине на воен-
но-исторических сборах «Армата» получи-
ли студенты техникума Дмитрий Гладков, 
Даниил Крячко, Владислав Кондрашечкин.

–  Сегодня возвращается то, о чём при 
воспитании подрастающего поколения 
старались забыть по указкам всевозмож-
ных «советников», – подчеркнул препо-
даватель ОБЖ агромеханического техни-
кума подполковник в запасе Андрей Кон-

дратьев. – Сегодняшняя жизнь показала, 
что военная подготовка, особенно юно-
шей, должна проводиться со школьной 
скамьи. Рано нам говорить о мире во всём 
мире. Так что гарантия безопасности на-
шей страны зависит от степени готовности 
её защитников. Ребята остались довольны, 
пройдя пятидневные сборы. Много впе-
чатлений, узнали много интересного. Осо-
бенно ценно то, что на сборах были заня-
тия по тактической медицине. Их прово-
дили те, кто непосредственно принимает 
участие в специальной военной операции.

Все участники сборов констатируют, что 
они были проведены на высшем организа-
ционном уровне, с трёхразовым питанием 
и круглосуточным медицинским обслужи-
ванием. Мы благодарны организаторам за 
большую работу по подготовке проведения 
сборов, а также директору АО «Борисовский 
завод мостовых металлических конструк-
ций имени В.А. Скляренко» Виктору Скля-
ренко за спонсорскую помощь в организа-
ции поездки.

Жизнь, действительно, показала, что по-
ра вернуться от предмета, где учащиеся за-
няты защитой проектов, к урокам труда, а 

от ОБЖ – к НВП. Сегодня такой настрой в 
обществе. И только те, кто недальновиден 
или, чего хуже, не желает добра России, с 
этим не согласны.

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото Борисовского агромеханического 
техникума

Участники сборов в Губкинском городском округе

 � воспитание

С боевым настроем
КАК БЕЛГОРОДСКИХ ПОДРОСТКОВ УЧАТ НАЧАЛЬНЫМ ВОЕННЫМ НАВЫКАМ

– В этом году мы расширили проект 
«Армата», и он будет работать на 
семи площадках. В сборах примут 
участие в 3,5 раза больше детей. Это 
те дети, которые занимаются военно-
патриотической работой и фактически 
подготовкой к службе в армии. 
Они готовятся стать настоящими 
мужчинами. В 6 часов утра подъём, 
зарядка, строевая подготовка, 
тактическая подготовка и многие 
другие правильные вещи, которые 
помогут им, когда они уже будут 
служить в Вооруженных силах РФ.

Губернатор Белгородской области  
Вячеслав Гладков

сандр Крысенко, Сергей Гринченко, Ро-
ман Нечаев.

На рабочую смену заступают по два 
сотрудника. Патрулируемый маршрут 
по району всегда разный и непохожий 
на предыдущий.  Мне удалось провести 
день в компании автоинспекторов, кото-
рые дольше всех несут службу в полиции, - 
Александра Крысенко и Сергея Прокопова. 

– Я в органах МВД с 2005 года, а именно 
в ГИБДД – с 2012, - рассказал Сергей. – Для 
меня всегда большим примером был мой 
отец – Сергей Васильевич. Он трудился у 
нас в отделе в должности старшего участ-
кового уполномоченного. Ушёл на пенсию 
майором полиции.

На вопрос о том, бывают ли в работе ка-
кие-то трудности, сотрудник ГИБДД от-
ветил, что свои сложности есть в каждой 
профессии. Но  если относиться с жела-
нием к ней, то, как правило, работать на-
много легче и проще. И с этим трудно не 
согласиться. 

Конечно, отношение к правоохрани-
телям у всех разное, однако невозмож-
но не признавать тот факт, что они ежед-
невно несут свою нелёгкую службу, чтобы 
обеспечить порядок, в том числе на доро-
гах. Только за время, проведённое с наря-
дом ДПС, были выявлены шесть наруше-
ний, два из которых – выезд транспорта 
на встречную полосу – могли бы приве-
ести к очень тяжёлым последствиям как 
для нарушителей, так и для других участ-
ников дорожного движения. 

– Сегодня девушка, управляя автомо-
билем, не предоставила нам преимуще-
ство на дороге при проезде перекрёстка. 
Возможно, если бы вместо нас был другой 
водитель, то произошло бы ДТП. Хорошо, 
что мой сегодняшний напарник – води-
тель с большим стажем. Он успел среаги-
ровать и избежал аварии, – вспомнил Сер-
гей Прокопов. 

К нашему разговору подключился и 
Александр Крысенко, работающий в МВД 
с 2001 года.  Он рассказал нам свою исто-
рию, которая произошла с ним, когда был 
автоинспектором ещё в Грайворонском 
городском округе.  

– Остановил я водителя за нарушение, а 
у его беременной жены в этот момент на-
чались схватки, – вспоминает Александр. – 
Конечно, сопроводили их сразу же в род-
дом, чтобы они быстрее добрались туда. 
Так что у нас всякое бывает.  

Как оказалось, в багаже воспоминаний 
автоинспектора ещё много историй, свя-
занных с такой непростой работой. Самые 
яркие – участие в погонях за нетрезвыми 
водителями и возможными преступни-
ками. 

– Далеко удавалось им уходить? – спро-
сила я.

– Нет, за пределы Борисовского райо-
на – никогда, – ответил работник ГИБДД.

Автоинспекторы участвуют и в област-
ных планах «Перехват» для поимки воору-
жённых и других опасных преступников. 
Так, два года назад наши правоохранители 
задержали граждан, совершивших разбой-
ное нападение в Белгороде и пытавшихся 
скрыться с места происшествия. 

– Это случилось ночью. Тогда по всей 
области ввели план «Перехват», в котором 
были задействованы все подразделения 
ГИБДД, – вспоминает старший лейтенант 
полиции Сергей Прокопов. – Спустя два 
часа после происшествия, нами был заме-
чен автомобиль, подходящий под ориен-
тировку. Мы начали его преследовать, до-
ложили в дежурную часть, так как по ори-
ентировке получили информацию, что в 
автомобиле может находиться четыре че-
ловека и, возможно, вооружённых. Сле-
довали мы за ними со Стригунов. В Бо-
рисовке остановили и задержали. В ма-
шине у них был найден травматический 
пистолет. 

Так день пролетел незаметно и заста-
вил о многом задуматься. Нужно ценить 
труд каждого, а особенно тех, кто, не жалея 
своего времени, ежесуточно следит за на-
шей с вами безопасностью и обеспечива-
ет порядок на улицах, дорогах, порой жер-
твуя своей жизнью. 

Карина МУРАТОВА 
Фото автора 


